

EUROPA

HISTORIA Y PATRIMONIO

Travesía por el viejo continente

París, la ciudad donde cada esquina es un poema, cada calle una melodía y cada edificio una obra de arte. El Sena fluye como una vena de vida, nutriendo la belleza que yace en la arquitectura, los jardines y los puentes icónicos. Ámsterdam, la joya de los Países Bajos, donde los canales son venas que alimentan la libertad y la diversidad.

Milán, la ciudad que late al ritmo de la moda, el diseño y la innovación. Un lugar donde el arte contemporáneo se fusiona con la rica historia que se encuentra en sus monumentos y museos. Florencia, donde cada piedra susurra historias de genios artísticos que moldearon el Renacimiento. Venecia, un sueño hecho realidad en medio del agua. Las góndolas deslizándose por los canales son una metáfora del romance y la belleza que impregnan el aire veneciano. Roma, la ciudad donde los dioses se fundieron con los mortales para crear una civilización eterna. Cada calle, cada columna, cada ruina es un capítulo en el gran libro de la historia de la humanidad. Es la ciudad donde la grandeza de la antigua Roma se mezcla con la belleza del Renacimiento y la majestuosidad de la era barroca.

Te proponemos vivencias auténticas y originales en entornos excepcionales, destacando las tradiciones, la vida y, sobre todo, la gente del lugar.

Soy Cristian, te espero en Europa para descubrir juntos su historia.



Precio desde 2.700€*

Punto de encuentro: Aeropuerto de París.

Duración: 10 días y 9 noches

Auténtico: Recorrer los iconos de Europa junto a anfitriones locales.

SERVICIOS INCLUIDOS: 9 noches en hoteles 4* con desayuno incluido. Visitas guiadas privadas o en grupos reducidos en castellano en las capitales europeas indicadas. Traslados privados necesarios. Vuelos europeos de conexión. Trenes europeos de conexión.

SERVICIOS NO INCLUIDOS: Propinas. Comidas no mencionadas. Otros servicios no especificados.

(*) Precio por adulto.



BIOSPHERE
SUSTAINABLE





Día 1. LLEGADA A PARÍS.

Llegada y traslado Aeropuerto-Hotel.

Día 2. PARÍS HISTÓRICA.

Visita a la ciudad junto a nuestro anfitrión local. Obras maestras arquitectónicas a lo largo del Río Sena, cuyas orillas son Patrimonio Mundial de la Unesco. El Palacio Real, el Arco del Triunfo o los Campos Elíseos y la Torre Eiffel. Subiremos a bordo de un crucero por el río Sena, una experiencia inolvidable de puente en puente.

Día 3. PARÍS ARTÍSTICA.

Visita al Palacio de Versalles, el mayor símbolo monárquico de Francia, en el que trabajaron brillantes arquitectos, paisajistas, pintores y decoradores del país.

Día 4. PARÍS - ÁMSTERDAM.

Traslado privado a la estación de tren de París, donde tomaremos el tren con destino Ámsterdam. Caminaremos a través de la historia de la ciudad desde sus comienzos como una aldea de pescadores a orillas del río Amstel, hasta convertirse en la ciudad de intercambio comercial más importante de Europa. Disfrutaremos de un paseo en barco por los bellos canales de la ciudad mientras degustamos una variedad de quesos acompañados de bebidas.

Día 5. ÁMSTERDAM - MILÁN.

Traslado privado al aeropuerto para tomar el vuelo con destino Milán. Visitaremos la Catedral en la Piazza del Duomo, la Galería Vittorio Emanuele II, el Museo del Teatro La Scala con vistas del Teatro y su Castillo.

Día 6. MILÁN - VENEZIA.

Tren Milán—Venecia. Visitaremos la vibrante Piazza de San Marco dominada por el campanario y la Basílica del mismo nombre. Continuaremos en la Basílica de San Marco, una joya arquitectónica de rara belleza, con sus cinco cúpulas y la legendaria Pala d' Oro, que forma parte del Tesoro de San Marco. Finalizaremos en el Palacio Ducal, donde pasaremos por las lujosas estancias y visitaremos su galería de arte.

Día 7. VENEZIA - FLORENCIA.

Tren Venecia—Florenca. Admiraremos la Basílica de San Lorenzo, las Capillas de los Medici, la piazza del Duomo, donde encontraremos algunos de los imprescindibles de Florenca como la majestuosa la catedral de Santa María del Fiore. Junto al palazzo veremos también una réplica del David: la famosa escultura de Miguel Ángel Buonarroti.

Día 8. FLORENCIA - ROMA.

Tren Florenca—Roma.

Día 9. COLISEO ROMANO.

Disfrutaremos de una inmersión en la antigua Roma, visitando en privado el Coliseo y el Foro Romano.

Día 10. REGRESO A CASA

Desayuno y traslado privado al aeropuerto.